## Los que afirman que ellos son musulmanes pero no practican los verdaderos principios del Islam son los intolerantes

Profeta Muhammad (PB) era una persona alegre y muy moderna de amplios horizontes que apoyó las artes y las ciencias.

iLos que afirman que ellos son musulmanes pero no practican los verdaderos principios del Islam son los intolerantes que no ignoran por el verdadero espíritu del Islam y que no lo experimentan!

No busque comprender el Islam con sólo ver los intolerantes. Conozca el Islam de los verdaderos musulmanes que viven según el Islam de acuerdo con el espíritu del Corán.

Un intolerante es duro y malhumorado.

i Un musulmán es alegre, abierto y lleno de vida!

Un intolerante odia a las mujeres, los niños y los animales.

Un musulmán le gusta todo lo que es bello. i Aprecia el valor de una mujer, cuida de los niños y ama a los animales, las plantas y todos los seres vivos!

Un intolerante no entiende las artes y no le gusta las artes y la estética.

i Un musulmán le gustan las artes y tiene un gran sentido de la estética!

Un intolerante está contra la ciencia.

i Un musulmán concede una gran importancia a la ciencia y contribuye al progreso científico!

Un intolerante no puede hablar amablemente, él es agresivo.

i Un musulmán habla la mejor palabra, él es compasivo!

Tanto la vida y el espíritu de un intolerante es oscuro.

i Un musulmán está lleno de vida, irradia luz a su alrededor!

Un intolerante tiende a luchar. Él está lleno de odio y rabia.

iUn musulmán quiere que la paz, el amor y la amistad reinen!

Un intolerante es hostil contra los cristianos y los judios.

Un musulmán se acerca a los cristianos y los judios con compasión.

iLes concede gran importancia y les muestra respeto!



Un intolerante no le gusta la música, y no disfruta de la música.

iUn musulmán ama la música como una bendición creado por Allah!

iUn intolerante es descuidado y cochino!

iUn musulmán es muy puro y brillante!

Un intolerante vive en los lugares sucios y oscuros.

iUn musulmán ama la mejor calidad y la más hermosa de todo!

Un intolerante devasta donde quiera que vaya. Profana y reduce la calidad de vida en general.

Un musulmán aporta calidad de vida a donde quiera que vaya. iDisfruta con el embellecimiento del mundo!

Un intolerante no sabe como pensar, por eso actúa de acuerdo con los dogmas que ha aprendido de memoria.

iUn musulmán se complace del pensamiento profundo y actúa con su sabiduría y de su conciencia!

Un intolerante no puede tolerar pensamientos diferentes.

Un musulmán quiere que la gente de todas las escuelas de pensamiento exprese sus opiniones como quieran.

Un intolerante encuentra la energía para vivir constantemente inventando nuevos enemigos.

Un musulmán se esfuerza por hacerse amigo de alguien que parece albergar la opinión más negativa.

Un intolerante no muestra cortesía.

iUn musulmán tiene un excelente manera y conducta social!

iUn intolerante tiene un complejo de inferioridad!

iUn musulmán tiene una personalidad extremadamente confiante debido a su confianza en Allah!

Y lo más importante de todo;

Un intolerante no puede apreciar el poder de Allah como se debe. Él no conoce el amor de Allah, no cumple con el Corán y sólo sigue a sus ídolos.

iUn musulmán está enamorado de Allah. Él vive para Allah, se une está al Corán completamente y Él sólo busca ganar buena voluntad de Allah!

https://www.harunyahya.info/es/articulos/los-que-afirman-que-ellos-son-musulmanes-pero-no-practican-los-verdaderos-principios-del-islam-son-l